
Den 11. Juni ass ee wichtege Rendez-Vous an eiser 
Gemeng. 

Dir entscheet wien an den nächste 6 Joer déi politesch 
Verantwortung an der Gemeng droe soll. 

Domadder bestëmmt Dir wéi eng Moossnamen ëm-
gesat solle ginn. Wéi d’Weiche fir d’Zukunft gestalt 
ginn. 

Mir hu kloer, konkret a realistesch Virschléi fir déi 
zukünfteg Entwécklung vun eiser Gemeng. 

Informéiert iech op eise Walversammlungen iwwert 
eis Iddien. 

D’Walversammlunge vun der CSV an der Gemeng 
Mamer:

HOLZEM – Méindeg, den 5. Juni um 20.00 Auer am 
Festsall 

CAPELLEN – Dënschdeg, den 6. Juni um 20.00 Auer 
am Centre culturel

MAMER – Mëttwoch, den 7. Juni um 20.00 Auer am 
Mamer Schlass

Traduction simultanée en français. 

Simultaneous translation into English.

MÉI NO.
MÉI MAMER.

INVITATIOUN 
OP EIS WALVERSAMMLUNGEN

LËSCHT

4
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UNE COMMUNE PROCHE DU CITOYEN.

Un nouveau centre d’accueil citoyens sera aménagé au rez-de-chaussée du nouveau bâtiment de la SNHBM. 
Des forums citoyens assureront la participation citoyenne. Des vidéoachats garantiront l’échange direct avec le 
collège échevinal - aussi en soirée !

UNE COMMUNE HUMAINE. 

Nous allons créer 10 logements sociaux supplémentaires par an. Un immeuble pour femmes en détresse sera 
construit sur le site du presbytère à Mamer. Une crèche communale conventionnée sera installée dans la maison 
de l’ancien presbytère à Holzem. Des formes innovantes en matières d’habitat (p. ex. cohousing, tiny houses,…) 
seront encouragées. Un café de rencontre intégratif sera aménagé dans le nouveau centre d’accueil des citoyens 
pour favoriser le vive-ensemble. 

UNE COMMUNE POUR TOUTES LES GÉNÉRATIONS. 

Une nouvelle aire de jeux d’aventure sera aménagée derrière la salle des fêtes à Holzem. Des logements 
communautaires pour les moins de 30 ans seront réalisés. L’offre du Late-Night-Bus sera élargie. Chaque 
adolescent se verra offrir un pass Interrail subventionné à hauteur de 90 %. Pour les plus âgés, nous introduirons 
un mois spécialement dédié aux questions intéressant nos seniors. Nous allons redynamiser le projet Senior+ 
pour apporter aux personnes âgées une aide professionnelle dans leurs démarches administratives (p.ex. assurance 
dépendance…). 

POUR LA PÉRIODE 2023-2029  
UN EXTRAIT DE NOS PRIORITÉS  UNE COMMUNE QUI ASSURE LA SÉCURITÉ.  

La présence des agents de sécurité dans le Parc Brill à Mamer et dans le Parc des Sports et des Loisirs à  
Capellen sera renforcée. Nous revendiquerons davantage de contrôles de vitesse et augmenterons le nombre 
d’agents municipaux à 5. Des radars pédagogiques supplémentaires seront installés dans les rues de passage. 
Des caméras de sécurité seront installées dans différents lieux publics (Mamer Schlass, Campus scolaire 
Kinneksbond).

UNE COMMUNE POUR APPRENDRE. 

Avec un centre de formation continue moderne sur le site de l’ancienne école Mameranus. Un espace 
d’apprentissage durable sera créé en forêt. Une nouvelle école avec maison relais intégrée sera créée à  
Capellen. Nous renforcerons l’utilisation des Ipads qui ont été introduits dans les écoles de notre commune. La 
nouvelle piscine scolaire permettra de dispenser aux enfants une bonne formation de natation. 

UNE COMMUNE DÉDIÉE AU DÉVELOPPEMENT DURABLE. 

Le réseau des stations de recharge électrique sera agrandi. 2.000 lampadaires supplémentaires seront remplacés 
par des lampes LED à haute efficacité énergétique. Des espaces « shared space » seront aménagés dans les 
centres de Mamer et Capellen. Le nombre de stations Vel’OH! sera porté à 14. Une piste cyclable permettra de 
connecter la localité de Holzem directement à la gare de Capellen. Nous œuvrons pour le raccordement de notre 
commune au réseau des autobus de la Ville de Luxembourg.

UNE COMMUNE QUI BOUGE. 

Cela avec un nouveau centre culturel à Capellen. Notre festival musical d’été sera étendu vers Holzem (place 
de la Résistance) et Capellen (Parc des Sports et des Loisirs). Un nouveau hall sportif sera construit à Mamer. Le 
hall Nic Frantz sera modernisé. La nouvelle piscine à Mamer ouvrira ses portes aux associations sportives. Des 
cours d’aquagym y seront organisés pour nos habitants. Le centre de tennis à Capellen sera agrandi et le stade 
François Trausch sera doté d’une pelouse synthétique moderne avec nouvelle tribune.
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A MUNICIPALITY CLOSE TO THE CITIZEN.  

A new citizens’ reception centre will be set up on the ground floor of the new SNHBM building. Citizens’ forums 
will ensure citizen participation. Videoconferencing will guarantee direct exchange with the aldermen - also in 
the evening!

A MUNICIPALITY FOR THE PEOPLE.  

We will create 10 additional social housing units per year. A women’s shelter will be built on the site of the 
presbytery in Mamer. A subsidised community daycare centre will be set up in the former presbytery house in 
Holzem. Innovative forms of housing, such as co-housing units and tiny houses amongst others, will be encouraged. 
An integrating meeting café will be set up in the new citizens‘ reception centre to promote living together.

A MUNICIPALITY FOR ALL THE GENERATIONS. 

A new adventure playground will be built behind the festival hall in Holzem. Community housing for the under-
30s will be built. The Late-Night-Bus service will be expanded. Every teenager will be offered at the age of 18 
an Interrail pass, subsidised at 90%. For older people, we will introduce a special month dedicated to issues and 
interest of our seniors. We will revitalise the Senior+ project to provide professional help for elderly people with 
administrative matters (e.g. nursing insurance).

FOR THE PERIOD 2023-2029  
AN EXTRACT OF OUR PRIORITIES   

A SAFE MUNICIPALITY. 

The presence of security guards in the Brill Park in Mamer and in the Sports and Leisure Park in Capellen will be 
reinforced. We want more speed checks and want to increase the number of municipal officers to five. Additional 
speed cameras will be installed in busy streets. Security cameras will be installed in various public places (Mamer 
Schlass, Kinneksbond school campus).

A MUNICIPALITY DEDICATED TO LEARNING.  

There will be a modern centre for continuing education on the site of the former Mameranus School. A sustainable 
learning area for our children will be created in the forest. A new school with an integrated halfway house will 
be established in Capellen. We will increase the use of tablets, which have been introduced in the schools of our 
municipality. The new school swimming hall will ensure that the children receive good swimming training.

A MUNICIPALITY DEDICATED TO SUSTAINABLE DEVELOPMENT. 

The network of electric charging stations will be expanded. 2,000 street lamps will be replaced with energy-
efficient LED lamps. Shared spaces will be created in the centres of Mamer and Capellen. The number of Vel‘OH! 
stations will be increased to 14. A cycle track will connect the locality of Holzem directly to Capellen station. We 
are working towards connecting our municipality to the Luxembourg City bus network.

A MUNICIPALITY ON THE MOVE. 

There will be a new cultural centre in Capellen. Our summer music festival will be extended to Holzem (Place de 
la Résistance) and Capellen (Sports and Leisure Park). A new sports hall will be built in Mamer. The Nic Frantz hall 
will be modernised. The new swimming hall in Mamer will be open to sports associations. Aquagym classes will be 
organised for our residents. The tennis centre in Capellen will be expanded and the François Trausch stadium 
will be equipped with a modern artificial pitch with a new stand.
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 Yannick BECK 
22 Joer, Mamer

•	Physik Student

•	Sekretär CSJ Schüler a Studenten

•	Member Jugendkommissioun

 Jean BEISSEL 
59 Joer, Holzem

•	Expert-Comptabel, Gemengerot

•	Präsident CSV Mamer

•	Sekretär Finanzkommissioun

•	Präsident Les Chantres de
	 St André Holzem

 Tom BIESDORF 
50 Joer, Mamer

•	Ekonomist

•	Conseiller PME bei der Spuerkeess

•	Sekretär Sportskommissioun

•	Member Lions Club an
	 Economist Club Lëtzebuerg 

 Ed BUCHETTE 
67 Joer, Capellen

•	Fierschter e.r., Gemengerot 

•	Präsident Emweltkommissioun 

•	Präsident Energiekooperativ 
	 Lëtzebuerg West 

•	Member Klima- an Naturpakt 
Equipe

 Gilles ROTH 
55 Joer, Mamer

•	Jurist, Député-maire

•	Co-Präsident CSV Fraktioun

•	1. Regierungsrot am 
	 Finanzministère e.r.

 Simone FRANK 
52 Joer, Mamer

•	Privatbeamtin

•	Präsidentin CSF Mamer

•	Präsidentin Kommissioun fir
	 Famill an den 3. Alter

•	Präsidentin Elterevereenegung
	 Mamer Lycée 

 Claude LANG 
65 Joer, Mamer

•	Geschäftsmann

•	Präsident BBC Mambra, 
	 SIT Mamer a KC Avenir Holzem

•	Comitésmember HORESCA

 Isabelle KOLLWELTER 
36 Joer, Mamer

•	Apdikt Assistentin 

•	Sekretärin Elterevereenegung
	 vun der Mamer Schoul

•	Sekretärin BBC Mambra

 Raoul METTENHOVEN 
38 Joer, Capellen

•	Kinésithérapeute

•	Member Mobilitéitskommissioun

•	Member Naturpakt Equipe

•	Comitésmember Pétanque 
	 Club Capellen

 Tessy MAUER 
26 Joer, Holzem

•	Medizin Studentin lescht Joer

•	Mataarbechterin an enger
	 Substitutiounspraxis 
	 (Drogenhëllef)

•	Bénévole medizinesch Betreiung
	 Karate Nordrhein-Westfalen

 Dr. Nadine SCHMID 
49 Joer, Mamer

•	Plastesch Chirurgin, Gemengerot 

•	Conseil médical, Maître de Stage

•	Member Schoulkommissioun 

•	Member Bureau Mamer 
	 Kulturzentrum

 Nadine REINESCH ép. FRIOB 
51 Joer, Mamer

•	Sozialpädagogin

•	Präsidentin Kommissioun fir 
	 sozial Inklusioun

•	Initiatrice vu Projeten an der 
Maison Citoyenne

 Luc FELLER 
48 Joer, Mamer

•	Jurist, Schäffen

•	Haut-Commissaire à la
	 Protection nationale

•	Präsident Schoulkommissioun

•	Präsident SICA

 Tom KERSCHENMEYER 
34 Joer, Mamer

•	Jurist, Gemengerot

•	Präsident CSJ Mamer

•	Präsident Jugendkommissioun

•	Member ZARO

 Jasmine GENCHI 
25 Joer, Mamer

•	Business Studentin

•	Fondatrice Maison Hadga

•	Assistante pédagogique

EIS KANDIDATE
FIR MAMER.
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